

Schulsportwettbewerb Snowboard Cross



Am 14. März fand das diesjährige Bayernfinale des Schulsportwettbewerbs "Snowboard Cross" in Grasgehren im Allgäu statt. Unter idealen Bedingungen auf einer exzellent präparierten Strecke mit Wellenbahnen, Steilwandkurven und Sprüngen traten Schülerinnen und Schüler aus verschiedenen Schulen gleichzeitig gegeneinander an.

Die Realschule Bad Tölz erzielte eine großartige Team-Leistung und belegte den 1. Platz in der Wettkampfklasse (WK) 3. Unsere Schüler zeigten beeindruckendes Können und kämpften sich erfolgreich durch das Wettbewerbsfeld.

Die Teilnahme am Bayernfinale war nicht nur ein sportliches Highlight, sondern auch ein besonderes Erlebnis und eine wertvolle Erfahrung für unsere Schüler. Sie konnten nicht nur ihre sportlichen Fähigkeiten unter Beweis stellen, sondern auch Teamgeist und Durchhaltevermögen zeigen.